



„DOLL AUGUSTINS HUS“

Casa de recuerdos y reencuentro

Am Altenrain 2, 77887 Sasbachwalden

1844

Bernhard GEISER, Sastre y Gobernador construyó esa casa

25.02.1862

Isidor GEISER, su hijo se casó con Sophia Doll

Como los esposos no tuvieron hijos, Katharina (hermana menor de Sophia – 18 años más joven que Sophia) heredó la casa

07.12.1879

Katharina Doll se casó con Augustin Doll. Tuvieron 5 hijos.

15. Mai 1923

Su hijo Josef Doll se casó con Brigitta Zink.

1986/87

Después de la muerte de sus padres, las hermanas Maria y Katharina se hicieron responsables para la casa. Su hermano Josef Doll falleció en la 2da Guerra Mundial.

2016

El pueblo Sasbachwalden heredó la casa.

2017

Se fundó una iniciativa de varios ciudadanos para cuidar la casa y el jardín.

2018

Fundación del grupo „Doll Augustins Hus“. El grupo cuida voluntariamente con mucho detalle y pasión la casa y el patio. Franz Metz se preocupa por el jardín cual se convirtió en el centro de atención de la casa.

2019

A partir de ese año es un lugar oficial para bodas en Sasbachwalden